

Lycée Blériot - Énédis : un partenariat gagnant

MARIGNANE La convention passée avec l'établissement professionnel vise à adapter les formations aux besoins concrets du secteur des réseaux électriques, particulièrement dans la région.

Le lycée des métiers Louis Blériot se distingue à nouveau en signant une convention avec le groupe Enedis. Les élèves préparant le baccalauréat professionnel Métiers de l'électricité et de ses environnements connectés (Melec) bénéficieront directement de cette collaboration, qui forme une passerelle vers des carrières prometteuses. Le premier objectif de cette convention est de répondre aux besoins économiques et professionnels du secteur des réseaux électriques. Enedis, qui prévoit d'embaucher 250 techniciens par an dans les Bouches-du-Rhône, reconnaît l'importance de former des jeunes qualifiés pour faire face aux défis actuels et futurs. En adaptant les contenus pédagogiques aux exigences du marché, le lycée Louis Blériot se positionne ainsi comme un acteur clé dans la formation de techniciens compétents et immédiatement opérationnels. Le second objectif de ce partenariat est d'améliorer l'insertion sociale et professionnelle des jeunes. En offrant des stages, des périodes d'immersion en entre-



Enedis et le lycée Blériot, partenaires pour une adaptation de l'offre de formation aux besoins en emploi du territoire. D.P.

prise et des formations adaptées, Enedis permet aux élèves d'acquérir une expérience concrète du métier. Cet accompagnement est un véritable tremplin pour leur entrée dans le monde du travail. Les étudiants pourront ainsi se projeter dans leur avenir professionnel avec confiance, et saisir des opportu-

nités d'embauche directement à la sortie de leur formation. Enfin, ce travail commun vise à rendre plus attractive la filière Melec en renforçant la visibilité des formations proposées. En lien direct avec les entreprises locales, les élèves seront mieux préparés à répondre aux attentes spécifiques du territoire. Cela

permettra d'attirer de nouveaux talents vers des métiers porteurs et de valoriser le savoir-faire régional, tout en répondant à une forte demande de main-d'œuvre qualifiée.

Fabrice Mach, proviseur du lycée ne peut que s'en féliciter. "Le choix du lycée Louis Blériot, parmi trente établissements, pour ce partenariat prestigieux témoigne de la qualité de l'enseignement dispensé et de la pertinence de ses formations. Grâce à cette collaboration avec Enedis, les élèves bénéficient d'un cadre propice à leur réussite et d'un accès privilégié à des carrières stables et valorisantes".

La signature de cette convention a réuni Valérie Cotinaut, directrice territoriale Enedis, Loïc Albrand, représentant l'Union Nationale des syndicats professionnels de construction et d'entretien des réseaux secs, et Fabrice Mach, proviseur du lycée Louis Blériot. Ensemble, ils affichent une ambition commune : promouvoir une formation en adéquation avec les besoins du marché et garantir aux jeunes une insertion professionnelle durable et réussie.

D.P.

Agenda de Vitrolle

AUJOURD'HUI

Exposition "La p... mer des oubliés"

Du lundi 23 au vendredi 27 septembre, l'exposition photo Franck Pourcel sera visitée au sein de la vie associative de la commune, espace Mandel-Provence, de 9h à 12h et de 14h à 17h. Entrée gratuite.

Le vernissage aura lieu le mardi 24 septembre à 19h, en présence du photographe.

MERCREDI 25 SEPTEMBRE

Tournoi e-sport "Kart"

Deux phases de qualification, les demi-finales et la finale auront lieu lors de la Manga. Dès 8 ans.

De 14h à 18h, à la médiathèque Passerelle. Sur inscription au 04 42 77 90 40.

Bulles de lectures

Le rendez-vous des petits et grands avec des lectures d'histoires.

À 10 h 10 et 10 h 45, à la médiathèque La Passerelle. 30 mn, pour les 0 à 3 ans. inscription : 04 42 77 90 40. mediatheques.vitrolles13.fr

BERRER L'ÉTANG

Don du sang

La première collecte de sang aura lieu aujourd'hui, à 19 h 30, à la salle Alain-Boc. La prochaine aura lieu le 1er octobre, même lieu, même horaire. <https://dondesang.efs.sar>